

## **TRIBUNES DE LIBRE EXPRESSION**

Une fois encore nous nous désolons du manque de concertation de la majorité municipale vis-à-vis des habitants de Chenôve. En effet, depuis fin août, le nouveau sens de circulation autour de la rue Maxime Guillot n'en finit pas de créer d'importantes nuisances auprès des riverains. Les commerçants, eux aussi excédés par cette situation, voient leur chiffre d'affaires baisser drastiquement sans solution ni perspective.

En l'état, nous demandons à Monsieur le Maire d'entendre la population en enlevant rapidement ce barrage routier qui ne résout en rien la vitesse excessive. Il semble que cette majorité soit coutumière des passages en force pour imposer sa seule vision des choses. Nous déplorons ces actes éloignés de la démocratie qui ne concourent pas à restaurer la confiance des citoyens envers les élus de la République.

Philippe NEYRAUD- LR  
Christophe GUILLET- SE  
Groupe Le Bon sens à Chenôve